

EDITORIAL

Estimados colegas, en primer lugar deseo agradecer a los colegas e instituciones privadas de norte a sur en que se desarrolla la medicina veterinaria de caninos, felinos y mascotas no tradicionales, así como a las Universidades del país que con entusiasmo recibieron el primer número de la Revista Hospitales Veterinarios y nos entregaron palabras de reconocimiento y respaldo y también sugerencias, ya sea por mail o telefónicamente, incorporando el volumen a sus bibliotecas o entregando en las ceremonias de egreso y/o titulación ejemplares. Quiero agradecer también a los muchos que indicaron que prontamente estarían mandando estudios para publicar y, especialmente, a la directiva de Mevepa A.G. que dio su respaldo al proyecto en una reunión de directorio.

La revista Hospitales Veterinarios se ha fijado una serie de metas para los próximos años, es así que en este número concretamos la primera de ellas, la incorporación del registro internacional ISSN (International Standard Serial Number). Cada ISSN asignado a publicaciones chilenas es registrado en una base de datos internacional "ISSN Register", que es la fuente de mayor cobertura y autoridad para la identificación de publicaciones en serie o seriadas en el mundo; el Centro Nacional de la Red ISSN es en Chile CONICYT (Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica), quien nos ha informado de que la abreviación para citar a esta publicación a nivel internacional será Hosp.vet.

Las metas futuras consisten en dos años incorporarnos a la biblioteca virtual SciELO (Scientific Electronic Library Online), que también en Chile desarrolla Conicyt y que corresponde a una iniciativa de la Fundación de Apoyo a la Investigación del estadio de São Paulo (FAPESP) y del Centro Latinoamericano y del Caribe de Información en Ciencias de la Salud (BIREME), que cuenta desde el 2002 con el apoyo del Consejo Nacional de Desarrollo Científico y Tecnológico. El proyecto SciELO tiene por objetivo desarrollar una metodología común para la preparación, almacenamiento, diseminación y evaluación de la literatura científica en formato electrónico y participan actualmente ocho países (Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Cuba, España, Portugal y Venezuela) y están en iniciativa de desarrollo otros cinco países (Costa Rica, México, Paraguay, Perú y Uruguay). En un mayor plazo, de cinco años, esperamos indexar esta revista según norma global.

Las publicaciones científicas como esta, normalmente no cuentan con Editorial en cada número, por lo cual resulta importante en esta ocasión dar a conocer los anhelos de crecimiento de Revista Hospitales para el futuro.

Atentamente

Dra. Lina Sanz Aguirre
Comité Editorial

